



令和7年11月28日

流山市立常盤松中学校

第2学年だより

## 常盤祭を終えて

10月31日（金）に行われた常盤祭は、午前に合唱の部、午後に文化部発表と生徒会執行部および全校委員長、部活動の引継ぎ式を行いました。2年生の合唱は、時間をかけて練習に取り組んだ成果が本番で存分に表現され、聞き手の心を揺さぶる歌声を響かせることができました。最優秀賞は5組「親しらず子しらず」、優秀賞は2組「たじま牛」でした。どのクラスもシスター学級との交歓会等を重ね、特に最後の1週間で細部の表現の仕上がりには目を見張るものがありました。来年が楽しみになる2年生の合唱でした。体育館壁面には、総合芸術部美術部門の部員たちの気持ちが伝わってくる作品が展示され、参観に来られた保護者のみなさんや生徒たちの注目を集めています。また、家庭部門の発表は、一人ひとりの作品が映える趣向を凝らした演出が、見ている人たちを楽しませてくれました。そして、吹奏楽部はコンクールで演奏した曲を披露してくれました。さまざまな楽器の音色の重なりから、迫力や繊細な響きが伝わる心に残る発表でした。

## 職場体験に向けて

先週は実際に体験先に訪問して事前打ち合わせを行いました。一部電話での打ち合わせとした職場もありましたが、どのグループも当日の行動計画や準備内容の確認を終えています。2日間の体験から学ぶことには、机上の学習とは違う生きた学びがあります。普段学校では経験することができないことをたくさん学べる絶好の機会です。なお、当日は原則としてグループごとに中学校から出発して、終了後も中学校に帰ってくる計画を立てています。また、現在インフルエンザが流行しているので、体調管理に気を配り当日を迎えられるようにしてほしいと思います。

## 12月の学習内容

国語	ガイアの知性、書写（毛筆）	音楽	合唱「青春譜」
数学	三角形と四角形	美術	ステンドグラス風ランプシェードの制作
英語	Unit6 比較級、最上級	保健体育	柔道（男子）、バレーボール（女子）
理科	電流と磁界	技術	エネルギー変換のまとめ・表計算と文書作成
社会	歴史「欧米における近代化の発展」	家庭科	調理実習（餃子：羽根付き）

12月1日(月)は、理科と社会の単元テストです。2期制のため12月に通知表を渡すことがなくなりましたが、2月予定の後期末テストを見据え、集中して授業に臨み、提出物は期日を守ってきちんと取り組むことが大切です。また、冬休み明けの1月8日（木）は実力テストです。日々の家庭学習に計画的に取り組んでほしいと思います。